



cruzando el jardín y provocando la admiración de todas sus plantas, de manera especial el “tejo” y las “secuoyas-” que, entre otras especies tan particulares de no menor importancia, allí se encuentran. Hemos pedido a Mensajeros de la Paz que amueblen la Residencia, como inicialmente dejamos acordado en el contrato, y ya han empezado a hacerlo. El Ayuntamiento ha colaborado en la realización de las acometidas generales de agua y desagüe. Fue preciso levantar la calle del Charcón e instalar una nueva acometida de agua para cumplir la normativa sobre prevención de incendios. Estas y otras muchas pequeñas cosas son las que han dificultando la terminación de las obras en el tiempo y forma inicialmente previstos.

Durante todo este tiempo hemos permanecido prudentemente callados por entender que lo importante era sacar adelante el proyecto y esperar el momento en que razonablemente se pudiera anunciar la apertura de la nueva Residencia.

Acompaño a este artículo cuatro fotografías de las muchas que he ido tomando durante todo este tiempo y que a buen seguro adornarán esta nota. La primera refleja una de las dos ‘secuoyas’ que hay en el jardín, quizás la más bonita, espectacular y representativa. Esta hermosa planta condicionó el replanteo y ubicación del nuevo edificio. La segunda refleja el estado de las obras al 14-10-01, la tercera el estado que presentaban al 4-5-02 y la cuarta y última el estado que ya presentaba el nuevo edificio al finalizar el mes de

diciembre de 2002 cuando todavía no se habían echado las aceras ni el paseo de entrada.

Las personas que estén interesadas en la nueva Residencia deben redactar una nota reflejando sus datos personales, señas y pretensiones, y entregarla directamente al Sr. Presidente de la Fundación, que es el Párroco de Maranchón. Todas las notas que reciba las entregará a Mensajeros de la Paz para que se pongan en contacto con los interesados y les faciliten directa y personalmente toda la información que precisen, incluida la forma de ingreso, la fecha y el coste.

Miguel Herreros Ibáñez
Secretario del Patronato de la
Fundación “Virgen de los Olmos””,
MARANCHON (Guadalajara)

